
会   議   録 

 

１ 会議名 

  平成３０年度第１回阿賀野市福祉有償運送運営協議会 

 

２ 開催日時 

  平成３０年１１月１日（木） 午後２時００分から午後２時３０分まで 

 

３ 開催場所 

  阿賀野市役所 第２多目的ホール 

 

４ 出席者（傍聴者を除く。）の氏名（敬称略） 

  ・会  長：中山 明 

  ・委  員：安永美幸、山崎美千子、松沢正、小菅正博、小松美保子、山崎善哉、 

櫻井美智枝 

（１１人中８人出席） 

  ・事 務 局：渡辺係長 

 

５ 議題（公開・非公開の別） 

 （１）平成２９年度下半期の福祉有償運送の運営状況について（公開） 

 （２）自家用有償旅客運送登録事項変更申請について（公開） 

 （３）自家用有償旅客運送更新登録申請について（公開） 

 （４）その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

  なし 

 

７ 傍聴者の数 

  ０人 

 

８ 発言の内容 

 開会 

 （事務局） 

   定刻になりましたので、これより平成３０年度第１回阿賀野市福祉有償運送運営協議

会を開会させていただきます。 

   私は、４月より本会の事務局をさせていただいております社会福祉課、障がい福祉係

の渡辺と申します。よろしくお願いいたします。 



   本会議は、阿賀野市審議会等の会議の公開に関する要綱に基づき公開することとし、

議事録は議事概要形式で、会長の確認を得て公開することとしたいので、ご了承願いま

す。尚、会議録の公表にあたっては、自由闊達な議論が妨げられる恐れがあることから

氏名については明記しないことにしたいと思いますので合わせてご了承願います。 

本日の出席者は１１名中８名の出席を頂いております。過半数に達しておりますので、

ご報告をさせていただきます。 

 それでは、４号委員の山口様は１０月をもって職場を退職されましたので、運転者の

代表４号委員につきましては欠員となっておりますので報告いたします。 

次に委員の交代についてご報告いたします。３号委員あがの福祉タクシー代表稲村様

から辞退申し出により、後任に有限会社 ほたる取締役 佐野様に、また、４月の人事

異動に伴い、６号委員の新潟運輸支局 竹村委員の後任に小松首席運輸企画専門官に、

７号委員は山崎社会福祉課長代にわりましたのでご報告いたします。 

 

それでは、委員の皆さまから自己紹介をお願いしたいと思いますがよろしいでしょう

か。 

委員名簿の１号委員から順にお願いします。 

１号委員の中山と申します。２号委員の安永と申します。２号委員の山崎と申します。

３号委員の松沢と申します。３号委員の小菅と申します。６号委員新潟運輸支局の小松

と申します。先ほどご紹介いただいたとおり４月から委員となりましたよろしくお願い

いたします。７号委員の社会福祉課長山崎と申します。この４月から課長に就任いたし

ました。今後とも皆様よりお力添えを賜りますようよろしくお願い申し上げます。８号

委員の桜井と申します。 

ありがとうございました。 

 

議事に移る前に、委員の交代に伴い副会長の選出をお願いしたいと思います。阿賀野

市福祉有償運送運営協議会設置要綱で、副会長については、会長が指名したものと定め

てあります。会長から指名をお願いいたします。 

 また、その後の議事の進行も併せてお願いします。 

（会長） 

  引き続き会長を努めさせていただきます。中山です。よろしくお願いいたします。 

では、副会長についてですが、７号委員社会福祉課長の山崎課長にお願いしたいと思い

ますがよろしいでしょうか。 

（課長） 

   はい、よろしくお願いします。 

   

 

 



３ 議 事 

 （会長） 

   それでは、お引き受けいただいたと言う事で議事に入ります。 

最初に実績報告です。 

（１） 平成２９年度下半期の福祉有償運送の運営状況について事務局の説明を求めます。 

 

 （事務局） 

平成２９年度下半期の福祉有償運送の運営状況につきまして、利用実績、身体状況ごとの

会員数、利用料金ということでそれぞれにまとめております。５ページをごらんください。 

全事業所の合計を載せております。 

この中で、平成２８年度の実績と平成２９年度の実績を比較しますと、どこの事業所

も減少傾向が下半期においても続いております。 

平成２９年度下半期をみますと全体では登録会員数、運転者数、自動車登録数におい

ては、増加または横ばいの推移となっておりますが、利用者件数は減少傾向が続いてい

る状況です。利用件数の減少が多かった中東福祉会まんにちに、この原因について伺っ

たところ、事業所での新規事業の開始より、対応できるスタッフが新規事業にとられス

タッフ数が減少しているとのことで利用をお断りする場合もあり減少となっているとの

ことです。 

他の事業所においても運転者の登録人数または、車両の登録台数が増えたとしても稼動で

きる人間は限られており、スタッフが足りない状況に変わりはないとお聞きしております。 

以上報告いたします。 

 

（会長） 

  事務局から説明、報告があったことについてご意見ご質問等はありましたらお願い 

します。 

（Ａ委員） 

   利用実績の合計の上にあるケアセンターきららさんですが、実績がないが登録会員は 

  いらっしゃらないのか。 

（事務局） 

   登録会員数は３名の登録があります。 

（Ａ委員） 

   ３名の登録ですね。実績についてお願いします。 

  (事務局) 

   ２月から事業の開始であり、実績なしとの事です。県への報告も同様に報告されてい 

  るとお聞きしています。   

 

  



（会長） 

  よろしいでしょうか、ほかに質問等が無ければ、議事（１）平成２９年下半期の福祉

有償運送の運営状況についての報告を終わります。 

 続いて、（２）自家用有償旅客運送登録事項変更申請に移ります。事務局から説明を求

めます。 

     

（事務局） 

   このたび、特定非営利活動法人グリーンから利用料金の変更について協議の申し出が

ありました。１８ページをご覧ください。運賃値上げの理由については、事業所のある

新潟市東区から距離の離れた区（（西蒲区、西区、南区、寺泊方面）の運送が多く、離れ

た区の出発点まで行ったり、離れた区へ送った後に事業所まで帰って来るなど、空車走

行距離が大変長くなっている。  

  阿賀野市でも同じ状況あり、今回の運賃値上げに於いては過去２回（H28.3 月Ｈ29.8

月）の値上げで赤字幅を少なくしてきた。今回は赤字をなくし利用者からの総経費の負

担をしていただきたいとの理由から運賃値上げの協議がありました。料金については、

１人乗車が１キロ５０円から７０円に、２人乗車が１キロ４５円から６０円に３人乗車

は１キロ４０円から５０円にそれぞれ変更するものです。 

 

（会長） 

   説明が終わりました。ご質問などありましたらお願いします。 

質問等が無ければ、議事（２）自家用旅客運送登録事項変更申請については了承し、

協議が調ったとすることでよろしいでしょうか 

 

 （全委員） 

   異議なし。 

  

（会長） 

 それでは、申請団体に協議が調った旨の文書を交付することといたします。 

続いて、（３）自家用有償旅客運送更新登録申請に移ります。事務局から説明を求めま

す。 

 

（事務局） 

  更新申請について、今回、特定非営利活動法人グリーンから更新の申請がありました。

現在の有効期間は平成３０年１２月１１日までとなっております。事業所は１ヶ月前 

までに新潟県に書類を提出しなければなりません。それに伴い、当市で協議会を開催し 

協議が調った証明を送る必要があります。 

それでは説明させていただきます。 



Ｐ２４をご覧ください。資料としては２２Ｐから４４ｐまで提出いただいた資料を添

付してあります。 

１つ１つの説明は省略させていただき参考資料をもとに説明させていただきます。 

今回、協議会で合意が必要なことは、福祉有償運送が必要であるということ、また対

価についてとなります。提出が必要な書類については間違いなく提出されていることを

報告いたします。 

前回申請時との対比表をごらんください。 

  変更事項は軽自動車のセダン車が４台に、持込車が２台に変更、また運転者について

も９人から１２人に増えています。 

  運送の対価についても１キロあたり５０円から７０円に変更となっております。 

簡単ではありますが以上ご説明を終わらせていただきます。 

  

（会長） 

   説明が終わりました。ご質問などありましたらお願いします。 

   無ければ、議事（３）自家用旅客運送更新登録申請については了承し、協議が調った

とすることでよろしいでしょうか 

 （全委員） 

異議なし 

（会長） 

それでは、申請団体に協議が調った旨の文書を交付することといたします。 

続いて、（４）その他に入ります。  

   委員の皆さんから何かありますでしょうか。  

 （委員） 

   特になし。 

 （会長） 

事務局からありますか。 

 （事務局） 

   はい。本日は第１回目の開催でしたが、年度内に平成３０年度上半期の実績報告とし

て第２回目の開催を予定させて頂きたいと思います。日程については後日委員の皆様と

調整させていただきます。よろしくお願いいたします。 

（会長） 

第２回目の日程は後日調整ということでよろしくお願いいたします。 

他になければ、本日の運営協議会をこれで終了させていただきます。大変ありがとう

ございました。 


